

COMMUNIQUE DE PRESSE

DE LA FEDERATION DEPARTEMENTALE DU PARTI RADICAL DE GAUCHE

La Fédération Départementale du Parti Radical de Gauche remercie chaleureusement les électrices et les électeurs qui ont accordé leurs suffrages aux binômes de candidats qu'elle présentait lors du premier tour des élections départementales.

L'élection de Michel PÉLIEU et de Maryse BEYRIÉ au premier tour est une grande satisfaction et permet d'aborder le second tour dans une perspective dynamique.

Par ailleurs, tous les binômes de candidats investis par le PRG seront présents au second tour : « les Coteaux » Monique LAMON et Bernard VERDIER, « la Haute-Bigorre » Nicole DARRIEUTORT et Jacques BRUNE, « Lourdes 1 » Madeleine NAVARRO et Philippe SUBERCAZES, « Lourdes 2 » Josette BOURDEU et Bruno VINUALES, « Moyen Adour » Isabelle LOUBRADOU et Jean-Christian PEDEBOY, « Ossun » Emilie FAVARO et Michel RICAUD, « la Vallée de l'Arros et des Baïses » Joëlle ABADIE et André FOURCADE, « la Vallée de la Barousse » Pascale PÉRALDI et Laurent LAGES, « la Vallée des Gaves » Chantal ROBIN-RODRIGO et Louis ARMARY et « Vic-en-Bigorre » Isabelle LAFOURCADE et Bernard POUBLAN.

Nous maintenons notre soutien aux binômes présentés par le Parti Socialiste sur les cantons d'Aureilhan, Tarbes 1, Tarbes 2, Tarbes 3 et Val d'Adour-Rustan-Madiranais.

Nous attendons le soutien réciproque du Parti Socialiste pour les cantons sur lesquels les candidats PRG se présentent face aux binômes de l'Entente Républicaine.

Afin de conforter la Majorité Départementale autour de Michel PÉLIEU, nous appelons les électrices et électeurs des Hautes-Pyrénées à apporter massivement leurs suffrages à l'ensemble de ces candidats, titulaires et remplaçants.

Poursuivre avec détermination et engagement le travail autour du projet de territoire, telle est notre ambition.

Mobilisez-vous.

Nous comptons sur vous.

Jeanine DUBIÉ

Présidente de la Fédération Départementale du Parti Radical de Gauche